

# Solutions innovantes contre les tags sur les murs

Plusieurs sociétés allemandes ont mis au point des solutions pour lutter contre les graffitis sur les murs et les traiter efficacement, proposant ainsi une alternative aux traitements de choc (jets à haute pression, produits chimiques) qui abiment la plupart du temps la surface du matériau de construction...

L'entreprise Steag Entsorgung a Dinslaken (Rhenanie du Nord-Westphalie, RNW) propose un nouveau procédé de nettoyage par jet à basse pression avec addition de granules en fusion (constituants minéraux non-inflammables du charbon en fusion figés dans un bain d'eau).

Ce procédé permet de remplacer les jets à haute pression avec addition de sable pour les surfaces sensibles.

L'entreprise Messer Griesheim à Kresfeld (RNW) propose au contraire un jet de carboglace. Au contact de la surface marquée, la carboglace s'évapore et refroidit de façon brusque la laque qui s'effeuille et tombe comme de la poussière.

L'entreprise Degussa a consacré ses recherches à la mise au point de revêtements de protection, à l'instar des cires appliquées sur les parois, qui, une fois recouvertes de laques, s'éliminent à l'eau chaude entraînant avec elles les éléments indésirables. L'inconvénient d'impregner des surfaces avec de la cire, réside dans le fait que celle-ci peut modifier la couleur originelle de la surface et perturbe l'imperméabilité de la paroi. Le revêtement de protection mis au point par Degussa à partir de composés silico-organiques est censé remédier aux inconvénients de la cire.

Source & infos complémentaires :  
Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 15 avril 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1625-solutions-innovantes-contre-les-tags-murs.html>